

港中だより

伊勢市立港中学校 No.12

R2. 8. 7

校長 金森 晃生

明日から夏休み！

今年度の夏休みは、新型コロナウイルスによる感染予防のため、学校が休校になり、その分の学習の遅れを取り戻すため、16日間になりました。例年よりかなり短くなり、みなさんが考えていた夏休みの計画はずいぶん変更されることになるでしょう。しかし、期間が短くなったからと言って、夏休みにはすることは変わりません。**目標**を持って、その目標達成のために**計画**を立て、**実行**することです。それは学習面も学習以外も同じです。16日間で何をするのか、しっかり考えてください。宿題もあります。今回の宿題の多くは、期末テスト（9月2日から）にも関係する内容になっていると思います。宿題をすることで、これまでの復習をしっかりし、自分の弱点を見つけ、解決してください。

それと、3か月余り学校が休校し、これまで私たちが経験したことがない生活を送りました。家からほとんど出ることもなく、友だちと直接話すこともなく、部活動もなく、いろんな生活が制限され、その間なんとなく不安になったり、寂しくなったり、心がモヤモヤすることもあったかもしれません。そして、5月末から学校が再開され、毎日内容が濃い授業があり、マスクの着用や人との距離、その他学校生活において気を遣う場面ばかりでした。そして、休むことなく2か月少しが過ぎたように思います。私もそうですが、夏休みに少し休むことも必要ではないでしょうか。何もせず、夏休みの間、ぼーっと過ごすという意味ではありませんが、ちょっと休憩（ゆっくり読書、おうちの人と話をする、自分の趣味の時間を作るなど）してみることも大切なことではないでしょうか。いったんエンジンを休めて、振り返ったり先を見たり、充電する時間を作ってください。そうすることが、また次のスタートにつながると思います。

最後に夏休みに、**命を守る**ために、次の2つのことに特に注意して生活してください。

1つ目はSNSの使い方。使用方法を間違わず、うまく活用することができればSNSは情報の発信や受信、会話、写真などを掲載することができる便利な道具になります。しかし、使い方によっては時として命に係わることにもなりかねません。現実の一部の人たちが、SNSを犯罪などに利用したり、自己の要求を迫及したりするために利用しています。また、使い方や表現の仕方によっては思わぬことから人に嫌な思いをさせたり、させられたりします。大切なことは文字だけで伝えるのではなく、できるだけ顔を見て、話をするようにしましょう。また、ゲーム依存（課金など）などにならないことも大切です。そのため、SNSなどを使用しないことが一番ですが、使用する場合は使用の目的、使用時間など必ずお家の人とルールを決めて、守りましょう。2つ目は事故に気を付けてください。交通事故はもちろん、水の事故にも要注意です。思わぬところに危険があるかもしれません。「これぐらい」と考えずに「もしかしたら」と考え、行動してください。

みなさんが充実した楽しい夏休みになることを願います。

～ 港中活躍しています～ (8月2日現在)

中体連夏季伊勢度会交流大会

3位 サッカー

5位 ソフトテニス男子 本村・安田ペア

ベスト8 バドミントン男子シングルス 鈴木恭平

男子ダブルス 松野・木田川ペア

女子ダブルス 前川・立井ペア

優秀選手 森田湧斗 黒瀬 煌 (サッカー)

野球は現在ベスト4に残っており、8日に準決勝を、厚生中学校と行います。また、陸上競技部は29日に交流大会が行われます。ぜひ悔いのない試合を。

3年生にとって、最後の大会が保護者のみなさまを含め、無観客試合になりましたが、交流大会が多くのおみなさんのご理解・ご協力により無事に進められていることに感謝申し上げます。あと少し大会が残っていますので、感染症が拡大しないことを祈って、ぜひ開催できることを願います。

～保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力いただき、さらに各ご家庭でも検温、マスクの着用等、感染予防対策にご協力いただきありがとうございます。また懇談会もご出席ありがとうございました。学校としましてもご家庭での様子などが分かり、有意義な時間になりました。

さて、明日から夏休みが始まります。今年は16日間と短い期間ですが、宿題もありますし、学習面の取り組みも大切です。ただ学校再開後、子どもたちは休むことも気を抜くこともなく張りつめて学校生活を送ってきましたので、少し休息も必要かと思えます。ご家庭で、お子様の役割も意識させながら、生活の様子を見ていただきますようお願いいたします。また、SNSの使用についても、最近では、子どもが勝手に見ず知らずの人と知り合っ、連絡をとり、会う事で事件に巻き込まれることもあります。SNSを使用し、心無い書き込みでトラブルが起こり、ブログに自己紹介をしたために名前、住所など個人情報特定されたケースなどもありました。お子様に、スマートフォン等持たせないことが一番安全ですが、実際には持っている生徒がいます。学校でも気づいたことは指導していますが、基本的には子どもを守るためにも、保護者の方が責任をもって管理していただきますようお願いいたします。そのために、ご家庭で使用のルールを作って守らせるよう話し合ってください。何かあってからでは大変です。ご協力をお願いいたします。



お知らせ



・今年度の運動会について

9月12日(土)に行う、港中学校運動会ですが、新型コロナウイルス感染と熱中症予防として、種目の精選を行い、運動会は午前中のみで行います。午後は閉会式等を行います。お弁当は必要です。運動会が実施された場合は14日(月)を振替休業日とします。

・学校休校中(8日～16日)に緊急に連絡が必要な場合は 伊勢市教育委員会(22-7881)へ連絡してください。その際、学校名、学年、クラス、名前、連絡先をお伝えください。折り返し学校から連絡します。

・24日からの完全下校時刻は **17:45** です。